



## PAULA GARCÍA TERRÓN

Profesora de **didáctica musical en la Universidad Internacional de la Rioja** y de iniciación musical en diferentes escuelas de música de Valencia.

Se gradúa por el Conservatorio Superior de Música de Alicante, terminando sus estudios de violín con Rubén Adám.

Recibe formación violinística y orquestal de la mano de profesores como Anabel Garcia, Enrique Palomares y Tobias Gossman. Continúa su carrera especializándose en Pedagogía musical y Musicología, además de formarse como docente de Educación Secundaria en la especialidad de Música.

Actualmente ejerce su labor docente en combinación con la actividad orquestal y su formación en Pedagogía musical doctorándose a través de la Universidad de Lleida en una línea de investigación de Educación musical e inclusiva.